## Deuxième défaite pour Cuba au Championnat du Monde de basketball



La sélection féminine de Cuba n'a pas profité d'un avantage devant Belarus et elle a encaissé sa deuxième défaite (69-70) au Championnat du Monde de Basketball qui se dispute en Turquie.

L'équipe cubaine est arrivée au dernier quart temps avec un avantage de 6 points qui s'est élevé à 11 mais alors qu'il manquait 3 minutes et 19 secondes du dernier quart temps , la direction de l'équipe européenne a demandé un temps mort et depuis lors tout a changé.

Des lancers francs et des triples manqués, combinés avec une grande efficacité des Belarusses ont laissé les Cubaines en zéro alors que leurs adversaires se sont imposées 70 à 69 alors qu'il manquait 14 secondes.



## Radio Habana Cuba